



Hospitalizan a Olga Sánchez Cordero, lamenta no participar en discusión de Reforma Judicial



El día de ayer, tras las reuniones que tuvimos en la Cámara de Diputados, **comencé a sentirme mal**. Hoy muy temprano acudí a consulta con **mi cardiólogo, quien decidió hospitalizarme**, en virtud de **la cirugía de corazón abierto que tuve hace tiempo**", expuso en su cuenta de X la diputada de Morena, Olga Sánchez Cordero.

La actual legisladora en San Lázaro, Olga Sánchez Cordero, **lamentó no estar presente este martes 3 de septiembre** en la discusión de la iniciativa de Reforma al Poder Judicial.

<https://www.elsoldecordoba.com.mx/mexico/politica/hospitalizan-a-olga-sanchez-cordero-lamenta-no-participar-en-discusion-de-reforma-judicial-12499997.html>